



Appel à contribution
5^{ème} édition du GREDEG PhD Workshop
Pour tous les doctorants du GREDEG

GREDEG, amphithéâtre Turgot, Sophia Antipolis

03- 04 Avril 2025

Date limite de réponse à l'appel : 16 Février 2025

(English below)

Le PhD Workshop du GREDEG est organisé par des doctorants du laboratoire, à destination de tous les doctorants rattachés au GREDEG. Il permet de communiquer sur les travaux de thèse, à tout niveau d'avancement, d'apprécier un moment de partage de connaissances et d'enrichir l'étude présentée.

Le format de présentation est le suivant :

15 minutes de présentation + 5 à 10 minutes de discussion.

L'appel est ouvert à tous les doctorants. Les doctorants en première année, peuvent choisir de présenter leur projet de thèse ou des travaux plus avancés.

Consignes pour les présentations :

- 1- La présentation s'effectuera au choix, en français ou en anglais. Toutefois, les slides devront être en anglais pour faciliter la compréhension pour tous.
L'utilisation de support visuel est fortement recommandée afin de faciliter la compréhension du sujet aux doctorants des autres disciplines (droit, économie, gestion et sociologie).

- 2- La présentation des doctorants est obligatoirement en **présentiel** (hors cas particulier). De plus, bien qu'un format hybride soit prévu, il est vivement recommandé la présence des directeurs de thèse, discutants¹ et spectateurs.
- 3- Les **discutants sont obligatoires** pour toutes les présentations.
- 4- Pour répondre à l'appel, il est nécessaire de remplir le questionnaire et d'envoyer un long résumé (maximum 2 pages / 700 mots)

La Poster session

Les doctorants qui le souhaitent sont invités à préparer un poster sur leur sujet de recherche qui sera exposé au GREDEG durant l'événement. Ils pourront donc échanger au sujet de leur travail durant les pauses-café et/ou la pause déjeuner.

La *poster session* est ouverte à tous les doctorants, sans exception.

Pour répondre à l'appel, veuillez remplir le questionnaire suivant (scannez le QR code ou copier-coller le lien dans votre navigateur internet) :



<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScxSE11Rdj2GQOthdnpeo9iG8CXOM1-oP1iB6DfOrjkgPOyVA/viewform?usp=header>

Le choix du discutant peut ne pas être définitif au moment de la réponse à cet appel. Néanmoins, nous reviendrons vers vous **au plus tard le 09 Mars 2025** pour confirmer votre choix de discutant.

¹ Un discutant est un chercheur, idéalement spécialiste dans le domaine en question, qui va donner une analyse de l'article présenté et proposer des pistes d'amélioration. Le discutant pourra être externe au GREDEG ou à l'université Côte d'Azur.



Dates importantes :

Date limite de réponse à l'appel à contribution : **16 Février 2025**

Date limite pour trouver un discutant : **03 Mars 2025**

Date limite pour envoyer le support de la présentation au discutant : **17 Mars 2025**

Dates du Workshop : 03-04 Avril 2025

Pour toutes questions et informations supplémentaires, n'hésitez pas à vous orienter vers les membres du comité d'organisation :

En droit :

Constant Richard (constant.richard@univ-cotedazur.fr)

Michael Molle (michael.molle@etu.univ-cotedazur.fr)

En économie :

Wael Ben Khaled (mohamed-wael.ben-khaled@univ-cotedazur.fr)

Rania Belgaied (rania.belgaied@etu.univ-cotedazur.fr)

En gestion :

Saijal Vats (saijal.vats@univ-cotedazur.fr)

En sociologie :

Samuel De La Cruz Solal (samuel.de-la-cruz-solal@univ-cotedazur.fr)



(English Version)

Call for contribution

5th edition of GREDEG Ph.D. Workshop

For all GREDEG PhD students

GREDEG, Amphitheatre Turgot, Sophia Antipolis

03- 04 April 2025

Deadline : 16 Février 2025

The GREDEG Ph.D. Workshop is organized by the laboratory's doctoral students and is open to all Ph.D. students attached to GREDEG. It is an opportunity for Ph.D. students to communicate on their research, at any level of progress, to enjoy a moment of knowledge sharing and to enrich the laboratory's research.

The presentation format is as follows:

15 minutes presentation + 5 to 10 minutes discussion.

The call is open to all PhD students. First-year PhD students may choose to present only their thesis project or more advanced work.

Guidelines for presentations:

1. The participant can choose to present in French or English, but it is mandatory to have slides in English to reach a broader audience. The use of visual aids is recommended to facilitate understanding of the subject by PhD students from other disciplines (law, economics, management and sociology).

2. **Presentations must be in person** (except in special cases). In addition, although a hybrid format is planned, the presence of thesis supervisors, discussants² and spectators is strongly recommended.
3. Discussants are **mandatory for all presentations**.
4. To answer the call, it's mandatory to fill the form below and send a long abstract (Maximum 2 pages / 700 words)

The Poster Session

PhD students can prepare a poster on their research topic, which will be exhibited at GREDEG during the event. They will be able to discuss their work during the coffee and/or lunch breaks.

The poster session is open to all PhD students, without exception.

To answer the call scan the QR code or copy-pastethe link :



<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScxSE11Rdj2GQOthdnpeo9iG8CXOM1-oP1iB6DfOrjkgPOyVA/viewform?usp=header>

The choice of discussant may not be final at the time of responding to this call. Nevertheless, we will get back to you **no later than March 09, 2025**, to confirm your choice of discussant.

² A discussant is a researcher who will give an analysis of your paper and provide suggestions for improvement. He / she can belong to any university.



Important Dates:

Deadline to answer the call for contribution: **16 February 2025**

Deadline to find discussant: **03 March 2025**

Deadline to send the paper to the discussant: **17 March 2025**

Workshop Dates : 03-04 April 2025

For further questions and information, please contact the members of the organizing committee:

Law:

Constant Richard (constant.richard@univ-cotedazur.fr)

Michael Molle (michael.molle@etu.univ-cotedazur.fr)

Economics :

Wael Ben Khaled (mohamed-wael.ben-khaled@univ-cotedazur.fr)

Rania Belgaied (rania.belgaied@etu.univ-cotedazur.fr)

Management :

Saijal Vats (saijal.vats@univ-cotedazur.fr)

Sociology :

Samuel De La Cruz Solal (samuel.de-la-cruz-solal@univ-cotedazur.fr)
